

ALL STARS★ 第45号

片平中学校 第3学年通信
令和5年2月3日発行
文責 学級担任 佐藤哲也

県立高校の出願始まる

早いもので、2023年も1か月が過ぎ、今週から2月になりました。私立高校入試の次は、県立高校の入試が始まります。今日から来週8日まで、県立高校前期選抜の出願が行われます。

県立高校を第一希望としている人は、これまで願書や志願理由書を書いて準備を進めてきました。片平中では、本日各高校に出願をしました。受験票が手元に届けば、いよいよという感じがすると思います。

県立高校の出願は8日の正午で締め切れ、その日の夕方には倍率が発表されます。県教育委員会のホームページや翌日の新聞などでよく確認してください。倍率によっては不安になる人もいるかもしれませんが、今までやってきた学習や授業を自信につなげて、最後まで頑張りたいと思います。

受験まで残りはちょうど1か月となりました。最後まで学級全員で受験に向けて頑張る雰囲気を作りながら生活していきましょう。

【福島県教育委員会ホームページ URL】

<https://www.pref.fukushima.lg.jp/site/edu/r5koukounyushi.html>



授業参観と学年懇談会への参加、ありがとうございました

2日に行われた授業参観と学年懇談会には、お忙しい中多くの保護者の皆様に来校いただき、ありがとうございました。中学校最後の授業参観でしたが、集中して数学に取り組む姿をご覧いただけたと思います。

授業では、三平方の定理を使って図形から長さを導く学習を、タブレットを使いながら考え、それぞれの考えを話し合いながら深める活動を行いました。タブレットの使い方にも十分慣れて、活用している姿を見ていただくことができました。



学年懇談会では、学習、生活、進路それぞれについての内容をお話しさせていただきました。県立高校入試が終わるまでは、不安になったり落ち着かなかったりすることが多くなるかもしれません。ぜひ、ご家庭でも励ましをお願いいたします。

これから卒業式までは、あっという間に過ぎていきます。1日1日を大切にして過ごさせたいと思います。保護者の皆様、最後までどうぞご支援をよろしくお願いいたします。

7日は最後の実力テスト

来週火曜日は、3年生最後の実力テストがあります。県立高校入試に向けて、時間内で実力を最大限発揮するという練習でもあります。本番の気持ちで、最後まで取り組んでほしいと思います。